
令和2年度　大阪府立大正白稜高等学校　第1回学校運営協議会(書面会議）概要

書面発送 令和2年8月6日（木）　
意見集約 令和2年8月25日（火）
出席者 ◆協議会会長 辻野　けんま 学識経験者 （大阪市立大学　准教授）

◆協議会委員 加藤　知美 保護者 （ＰＴＡ実行委員）
角元　雄一 地域の住民 （大正ものづくりﾌｪｽﾀ実行委員）
堤　　　宏 地域の住民 （大正東中学校校長）
辻井　勝 学校運営に資する活動（同窓会会長）
吉田　優子 学校運営に資する活動（キャリアコンサルタント）

◇教職員 藤原　隆志 校長
山本　益久 事務局長（教頭）
中村　壽男 事務局員（教頭）
松岡美弥子 事務局員（首席）
中西　真一 事務局員（首席）

１　確認依頼事項
・令和２年度　学校経営計画
・学校状況の概要
・教科書選定について
・授業アンケートおよび学校教育自己診断の実施日程について

２　書面開催による意見聴取の依頼

　　　　　　令和２年８月２５日（火）まで

３　書面会議の詳細

【令和２年度　学校経営計画】

・めざす学校像について

・考え抜く力を育むために

学習活動の充実

充実した授業づくり

・人と協働する力を育むために

社会人としてのルールやマナーの習得

生徒理解の促進

・踏み出す力を育むために

キャリア教育の充実

・創造する力を育むために

発表機会の充実

地域との交流

・学校の運営体制について

働き方改革の推進

研修の充実

【学校状況の概要】

・入学式、1学期行事予定、期末考査実施、

・2学期行事予定、進路説明会、学校説明会

・修学旅行について

【教科書の選定状況について】

・教科書選定委員会の設置

・教科書見本



【授業アンケート・学校教育自己診断について】

・第１回・第２回授業アンケート実施日程

・質問項目等について

４　意見集約（令和２年８月２５日締切）

５　次回の予定

令和２年１２月中旬頃を予定

・生徒一人ひとりに生きる力を身につけるため、しっかりとした教育目標・計画を立て
ていると感じる。この計画に沿ってしっかりと教育活動を行っていただきたい。貴校の
取組み内容を府下の中学校にアナウンスする方法は、再考した方がより良い。

・令和２年度学校経営計画書及び、学校状況の概要に対する意見等は、特にな
し。新型コロナウイルス感染拡大に因る臨時休校から６月の学校再開、又その後
の学校運営及び大勢の生徒達の教育指導など、校長先生はじめ各先生方の、疲弊
とご苦労は並大抵のものではなかった事と推察する。感謝申し上げる。各種報道
にて現在も教育関係の感染クラスター等発生状況の絶えることはないが、先生方
また、生徒の皆さんのご健闘及び健康を願っている。

・コロナ禍という極めて難しい年度となったが、教育対応に感謝。送付いただい
た資料や、学校公式サイトにて非常時にあわせた様々なご対応をとってくださっ
ていることにもあらためて感謝申し上げる。授業だけでなく学校行事から課外活
動まで、平時に行っていた活動のひとつひとつの見直しをしていただいているこ
とが拝察できる。学校経営計画は、昨年度まだ平時だった頃の案を基調に作られ
ているものと理解。「重点目標」「取組計画・内容」「評価指標」のいずれも、
今年度については、生徒や教職員の皆様の安全確保を最優先にしていただき、教
育課程を柔軟に運用いただく必要があると考える。目標・活動・評価のいずれも
平時のままであるとすれば、この非常時では逆に大きな足枷となり業務を多忙化
させるのではと懸念している。この学校経営計画のままでは支障をきたす部分は
修正・削除される等のご対応をとられてはいかがか。非常時の経営が求められる
ということで、平時のものとは異なる指針が必要と考える次第です。

・校長先生が代わり、変えていくもの（こと）、レガシーとして残っていくもの
（こと）とは。３年生の進路状況はどうか。会長と提案した意見書の現状もきが
かり。

・リモートで協議会の開催…おそらくスマホやPC等をお持ちの方が多いと思うの
で可能なら…。１期生がようやく３年生となり、それぞれの進路も決まりつつあ
るかと思う。新入生に向けて、ぜひ「入学後の成績」「進路」といった例をとり
あげるのも良いかと思う。中３生に向けた説明会も、例年より遅いスタートだと
思うが部活体験・授業体験といった充実した内容なら目をひくと思う。


